

Número → 198.000  
29 Correo, Reg. Metropolitan

Alcaldía de la Isla de San Ramón

**ENCUENTRO CON FAMILIAS CHILE SOLIDARIO**

Alcaldía de la Isla de San Ramón 19-Dic-2005

Esmeralda  
Tomas  
Yo me fui  
D. de  
incentivos  
y que  
"incentivos"  
Teresa  
García

Quiero expresarles mi alegría por estar esta mañana en San Ramón y por compartir con las familias que forman parte del programa Chile solidario.

Paso a paso hemos ido cumpliendo con el compromiso que asumimos hace ya cuatro años, de sacar de la extrema pobreza a las 225 mil familias chilenas que vivían en esa condición. Para ello se creó un sistema de protección social denominado Chile Solidario.

Con esta iniciativa buscamos hacer realidad el desafío de terminar con la miseria en Chile, entregando -antes del término de mi mandato- las herramientas para que estas 225 mil familias, puedan mejorar sus condiciones de vida y puedan desenvolverse sobre una base mínima de dignidad.

Hoy podemos afirmar con orgullo que hemos cumplido. Las 225 mil familias más desprotegidas de este país, hoy forman parte del Chile Solidario y cuentan con un apoyo familiar que les ha permitido insertarse con la dignidad que todos nos merecemos a la sociedad.

Con orgullo también puedo decir que en estos cuatro años hemos sentado las bases de un sistema de protección social ejemplar, que efectivamente mejora la calidad de vida de las familias más pobres del país.

Este sistema le ha otorgado a estas familias la posibilidad de generar sus ingresos, de tener educación para quienes no la habían tenido, de tener salud a través de una nueva credencial de Fonasa, de tener cédula de identidad para quienes nunca la habían tenido, y habitabilidad para aquellos que no tenían una vivienda digna donde vivir.

Miriam  
Hernández  
Flor  
Maia  
Corazón  
Alina  
Alfonso

Carla; Luis Dono  
Mauricio Saez

Todos estos son ámbitos elementales para que la calidad de vida sea distinta, mejor, y que las familias puedan superar los niveles de pobreza que les ha tocado vivir.

Este tremendo avance en materia social nos permite mirar el futuro con optimismo.

Sabemos que aún queda mucho por hacer. Terminar con la pobreza no se logra de un día para otro, porque han sido décadas de abandono y desprotección.

Pero en estos años hemos avanzado como nunca antes en la historia de este país. Y eso es gracias a las políticas sociales que los gobiernos de la Concertación han implementado desde que en 1990 recuperamos la democracia.

No ha sido fácil, hemos enfrentado coyunturas difíciles, complejas, hemos tenido parlamentos que no siempre apoyan este tipo de programas.

Pero perseveramos y hemos comenzado a ver los resultados.

Eso me hace estar optimista del futuro, porque tenemos la convicción de haber hecho las cosas bien y de manera responsable.

Para seguir progresando debemos continuar con lo que hemos iniciado. Y esa continuidad ustedes nos la dieron el 11 de diciembre al darnos la mayoría en el Parlamento y estoy seguro que también nos las darán el próximo 15 de enero.

- En la gobernabilidad.  
- ... salario ...  
... política de desarrollo  
gubernamental y ...  
Munoz, Uspac  
Comisión de Plan  
Consultoría  
Bancos